

ふくわら 福笑いをする

季節ごとの遊びやイベントを楽しんでもらうことは、常々意識しています。

1月はお正月の遊びということで福笑いを自分たちで作って遊びました。



ひなまつりをお祝いする

3月といえば「ひな祭り」です。毎年ひな人形は飾っていますが、今年は飾った人形を前に、手作りの雛あられを食べ、ひな祭りの歌を歌ってお祝いしました。



たつきゅう こうしきようぐ 卓球バレーの公式用具をそろえました

長年行っていた卓球バレーの用具を一式そろえて菜の花の食堂で定期的に練習しております。また、高野スポーツセンターのサークル『ピッコロ』さんとも交流をはじめ、只今特訓中です。



あぶらえこうざ 油絵講座

油絵の講師をされている方をお招きし講義を聞いていただきました

その後、ゴッホ展へ行く機会がありより深く絵画のことを理解することができました。





がいしゅつへん

■ 外出編 ■ ～ あたらしいところみ ～

外出の企画にあたっては、引きついでいきたいもののほかに、あたらしいところみとして意識した
ものがあります。今季は日頃の利用者さんとの何気ないお話しの中で、リクエストがあった行き先を数件
組み入れさせていただきました。

うじさんさく きょうだいうじ 宇治散策・京大宇治キャンパス

宇治方面は、これまで訪れたことがなかったのですが、京都大学の宇治キャンパスにすてきなレスト
ランがあるという情報を聞いて行き先に決定しました。昼食後は宇治茶の銘店に寄ってご家族にお土産
を買って帰る利用者さんもおられました。



はつもうで 初詣

年の初めの年申行事。おみくじを楽しみにしておられる利用者さんも多くおられます。今年はまった
く同じ番号をひいた方が職員を含め4人もおられました。不思議なご縁に年始早々、楽しく盛り上がり
ました。



こうれい ねんどまつ たいかい 恒例「年度末カラオケ大会」

予定のひと月前くらいから「なに歌おう。」という声があがり始め、日頃のBGMでも選曲がかわって
いきます。休憩時間には練習のために口ずさまれる場面が多くなり、本番にはまさに『熱唱』してお
られました。





授産所 合同 ボウリング大会



第2回 授産所合同ボウリング大会が開催されました。

2015年に開催して大好評でした。利用者さまからの強いリクエストもあり、第2回を企画する運びとなりました。みなさんスポーツが大好きです。日頃お仕事で顔を合わせたり、食堂で一緒にごはんを食べたりする仲間とボウリングができることを心から喜んでおられました。

ボウリング大会



編集後記

私事で恐縮ですが、定年間近になってまいりました。集大成として実を結ぶことを考えがちになってしまわないよう気をつけたいと思います。ニーチェの諺にもございます。「樹木にとってなにが大切かと問うたら、それは果実だと誰もが答えるだろう。しかし実際には“種”なのだ。」今年度も種を植えることを意識して業務にあたりたいと思います。

<坂>

「授産所だより」H30. 春号

発行責任者：社会福祉法人京都総合福祉協会 京都市紫野障害者授産所 井上 裕希

発行日：2018年 5月 1日

〒603-8214 京都市北区紫野雲林院町 44-1 tel075-492-8821 fax075-491-2138

URL <http://www.sogofukushi.jp>

E-mail: murasakinoj@sogofukushi.jp